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В НАШЕМ городе, как и во многих других, есть люди,
которые не только выполняют свои профессиональные обя-
занности, но и активно участвуют в общественной жизни. Та-
ким замечательным человеком является наша героиня - жен-
щина с активной гражданской позицией, чье имя было зане-
сено на городскую Доску почета.

21 ноября Рида Хуснутдинова будет отмечать свой про-
фессиональный праздник - по профессии она бухгалтер. На
страницах газеты мы расскажем о том, как она нашла свое
место в жизни.

Родилась в деревне Богады Буздякского района Респуб-
лики Башкортостан в семье Заитовых. Мама Райля Гайнул-
ловна окончила библиотечный техникум и всю жизнь прора-
ботала библиотекарем. Всегда активная и ответственная в
работе, она не раз получала в свой адрес благодарности, в
том числе была награждена Почетной грамотой Президиума
Верховного Совета Башкирской АССР. Отец Раиль Аухадие-
вич был заведующим фермой, и тогда ещё юная Рида часто
наблюдала за тем, как он выполняет свои обязанности.

- В конце каждого месяца на ферме взвешивали живот-
ных. Так велся контроль, правильно ли кормят скот. Для под-
счета использовали деревянные счеты. И вот я сидела на
краешке стола и внимательно наблюдала, как папа переме-
щает эти "пуговицы" и что-то считает. Это яркое воспомина-
ние из детства, и думаю, что именно тогда у меня появилось
желание в будущем тоже связать свою жизнь с подсчетами, -
вспоминает Рида Раиловна.

ТАИНСТВЕННЫЙ СЕВЕР
И РАБОТА МЕЧТЫ
Окончив школу, Рида Раиловна поступила в Башкирский

кооперативный техникум на отделение бухучета. И уже через
несколько лет пошла работать бухгалтером. Жизнь шла сво-
им чередом, у неё появилась замечательная дочь Ильвина. В
2003 году девушка встретила своего будущего мужа Динара
Сагитовича. Молодые люди быстро поняли, что у них есть
много общего и они смогли бы создать прочную семью. Так и
случилось, когда все вместе приехали в Мегион. Здесь у муж-
чины уже было двое сыновей, которые с радостью приняли
сестру и стали для неё настоящими защитниками. Так заро-
дилась крепкая и дружная семья Хуснутдиновых.

- С малых лет Север привлекал меня. Казалось, будто это
другой мир, волшебный и далекий. Я помню, как к нам в де-
ревню приезжали люди, которые здесь жили. Они всегда при-
возили клюкву, кедровые орехи и захватывающие истории. И

"Я жить люблю и жизнь люблю"

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

сегодня я безгранично благодарна супругу за то, что когда-то
он привез меня сюда, в Мегион. Мне здесь очень понрави-
лось. Нравится и сейчас. Наши дети уже выросли и живут в
Тюмени, зовут туда, но мы не хотим уезжать. Мы любим Меги-
он, его природу и людей, - сказала Рида Раиловна.

Семья - это прекрасно, но нельзя было забывать и о рабо-
те, сидеть дома Риде Раиловне никогда не хотелось. Всегда
нужно себя чем-то занимать. Первое время она работала на
небольших или частных предприятиях, присматривалась. А
потом приняла решение, что нужно выбрать надежное место.
С этим помогли в центре занятости. И вот в 2006 году Рида
Раиловна устроилась бухгалтером в ЖКУ. Спустя четыре года,
получив высшее образование, стала ведущим специалистом.

- Мне нравится моя работа, хоть она и требует усидчивос-
ти и внимательности. Чтобы стать хорошим специалистом нуж-
но уметь анализировать и сосредотачиваться. Всё-таки при-
ходится целыми днями сидеть за компьютером и постоянно
анализировать огромные потоки информации. Всегда стара-
юсь выполнять свою работу качественно. За это меня награж-
дали, что было очень приятно. Но я никак не ожидала, что ока-
жусь на Доске почёта! - делится Рида Хуснутдинова.

За вклад в социально-экономическое развитие города Ме-
гиона кандидатуру ведущего бухгалтера выдвинули для раз-
мещения на Доске почета. В день, когда проходило торжествен-
ное мероприятие и вручение свидетельства, её пришли под-
держать друзья и близкие. Для Риды Раиловны это стало на-
стоящим праздником и стимулом продолжать свою активную
деятельность. Не только в рамках работы, но и за её предела-
ми.

МОИ ДРУЗЬЯ, МОЯ СЕМЬЯ - "БУЛГАР".
Когда все дети в семье выросли и уехали, у Риды Раиловны

появилось много свободного времени. Однако целыми днями
сидеть дома не хотелось. Они вместе с мужем ездят на рыбал-
ку, в лес за грибами, ягодами. Это очень ценные моменты для
неё. Каждый такой выезд всегда приносит много положитель-
ных эмоций, супруги напитываются энергией природы и лю-
бят так проводить своё время. Но часто ездить не получается,
особенно зимой. Тогда Рида Раиловна начала больше ходить,
в том числе заниматься скандинавской ходьбой, а когда выпа-
дает снег, встаёт на лыжи. Отметим, что среди многочислен-
ных наград у неё также есть победы в ежегодной массовой
Всероссийской гонке "Лыжня России".

НАРОДНЫЙ фронт и Минстрой России
объявили сбор "Умный город" в рамках про-
екта "Всё для Победы!". Принять участие и
поддержать защитников может каждый. Ак-
ция проводится по трем основным направ-
лениям:

- сбор средств на закупку квадрокопте-
ров, тепловизоров, средств связи, бронежи-
летов, защитных шлемов, генераторов, ком-
пьютерной техники, индивидуальных такти-
ческих аптечек, мягких носилок, спальных
мешков, рюкзаков, средств обогрева, комп-
лектов вещей, маскировочных сетей;

- передача новым субъектам РФ про-
граммного обеспечения и оборудования для
реализации проектов "Умный город";

- отправка писем со словами поддержки
военнослужащим.

Акция проводится до 10 декабря 2024
года. Подробнее о ней можно узнать на сай-
те pobeda.onf.ru.

Все для победы

АВТОНОМНАЯ некоммерческая органи-
зация военно-патриотического воспитания
детей и молодежи "Казачья молодежь Югры"
при поддержке муниципального автономно-
го учреждения "Информационное агентство
"Мегионские новости", медиаволонтерского
центра "Пульс Мегиона" на средства гранта
администрации города Мегиона 16 ноября
проводит второй городской фестиваль детс-
ких и молодёжных медиаобъединений "Ме-
диаПульс Мегиона".

- Идея организовать подобное меропри-
ятие была уже давно, в частности, у руково-
дителя медиацентра "Пульс Мегиона" Анту-
ана Мичурина. Мы шли параллельными кур-
сами, а когда они сошлись, поняли, что это
нужно реализовывать. Всё обсудив, мы выш-
ли на администрацию города с предложени-
ем организовать такой фестиваль, и нас под-
держали. Теперь он проводится уже во вто-
рой раз, - рассказал Вячеслав Калганов, глав-
ный редактор информационного агентства
"Мегионские новости", модератор фестива-
ля. - Надеемся, что он станет регулярным, ведь
и нам, и нашим юным журналистам и медий-
щикам есть куда расти.

В фестивале примут участие молодые ре-
бята из школьных пресс-центров Мегиона и
близлежащих городов, студенты Мегионско-
го политехнического колледжа, волонтёры
Центра гражданского и патриотического вос-
питания им. Е.И. Горбатова и активисты "Дви-
жения Первых".

Основная тема фестиваля - межнацио-
нальные отношения. Для юных журналистов
выступят признанные эксперты в этой сфе-
ре. Они расскажут о построении медийных
связей, о межнациональных отношениях и
роли средств массовой информации в их ук-
реплении. Итогом фестиваля должна стать
форсайт-сессия, в ходе которой будут разра-
ботаны проекты, направленные на работу по
укреплению и развитию межнациональных
связей. По мнению организаторов, подобные
мероприятия могут стать отличным стартом
для реализации идей подрастающего поко-
ления, с их новым и молодым взглядом на про-
блемы современности.

"МедиаПульс Мегиона -
2024" - на старте!

ÏÐÎÅÊÒ

ÔÅÑÒÈÂÀËÜ

Ты жизнь люби, живи сейчас

В её прекрасных проявленьях.

И не теряй ни день, ни час,

Ведь наша жизнь - одно мгновенье!

Н. Кислицина

 ÑÒÐ. 8ÑÒÐ. 8ÑÒÐ. 8ÑÒÐ. 8ÑÒÐ. 8



2
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
15 НОЯБРЯ 2024 Г. ÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌ

Обратная связь от жителей
10 НОЯБРЯ  глава города

Алексей Петриченко провел откры-
тые встречи с жителями в пгт. Вы-
соком и г. Мегионе.

Большая часть вопросов, про-
звучавших от жителей во время
встреч, была посвящена теме бла-
гоустройства. Горожане интересо-
вались планами по ремонту цент-
ральных тротуаров, дворов, детс-
ких площадок, обустройству обще-
ственных пространств, задавали
вопросы о зимнем содержании до-
рог и новогоднем оформлении го-
рода и посёлка.

В этом году на площади в Ме-
гионе и Высоком будут установле-
ны горки для детей, а также укра-
шена территория световыми фигу-
рами. Это не только Дед Мороз и
Снегурочка, но и несколько новых
световых композиций. Планирует-
ся, что будут снеговики, медведи,
олени, большие световые шары,
арки, шатер и световая фотозона.
Также поступило предложение сде-
лать горки на территории детских
садов - там, где позволяют условия,
чтобы порадовать дошколят.

В ходе встреч обсуждались с
жителями и вопросы работы управ-
ляющих организаций, переселе-
ния из ветхого жилья.

Работу общественного транс-
порта также не обошли стороной.
Эта тема особенно волнует высоко-
вцев. Жители обратили внимание на
тот факт, что перевозчик по маршру-
ту № 151 не соблюдает время дви-
жения в утренние и вечерние часы,
когда автобусы должны ходить каж-
дые полчаса. Специалистам поруче-
но провести рейд на следующей не-
деле, чтобы проверить, как индиви-
дуальный предприниматель выпол-

ÂËÀÑÒÜ

ГЛАВА Мегиона Алексей Петриченко вместе с депутатом Думы
города от фракции "Единая Россия" Андреем Олейником проверил
готовность снегоуборочной техники к зиме предприятия ООО "Спец-
транссервис". По результатам электронного аукциона с этой компа-
нией заключен муниципальный контракт на содержание городских
дорог и тротуаров предстоящей зимой.

В выездном совещании, которое прошло на производственной
базе "Спецтранссервиса", также приняли участие директор МКУ "Уп-
равление капстроительства и ЖКК" Александр Пидлипный, замести-
тель начальника производственного отдела Сергей Хаустов, которые
контролируют выполнение работ по зимнему содержанию.

О том, как ведется уборка городских дорог, тротуаров и дворов в
холодное время года Алексею Петриченко рассказали заместитель
генерального директора ООО "Спецтранссервис" по дорожному стро-
ительству Владимир Регуш и главный инженер Василий Манько.

Подрядчик заверил, что имеющийся парк техники позволяет до-
рожникам в полном объёме выполнять свои обязательства. Для обра-
ботки дорог и тротуаров создан достаточный запас противогололёд-
ных материалов.

- Мы не первый год занимаемся этой работой и готовы к исполне-
нию контракта, который заключен на весь зимний период. У нас есть
специализированная база и более 60 единиц техники: грейдеры,
погрузчики, мини-погрузчики, экскаваторы, тракторы, а также спе-
циализированные коммунальные дорожные машины и самосвальная
техника. Вся техника задействована для уборки улично-дорожной сети.
Помимо нее, в нужном количестве заготовлена песчано-соляная смесь.
Собранный снег вывозим и складируем на полигон за городом для
дальнейшей утилизации, - рассказал заместитель генерального ди-
ректора ООО "Спецтранссервис" по дорожному строительству Вла-
димир Регуш.

Алексей Петриченко поинтересовался, по какому графику работа-
ют дорожники, в том числе в выходные и праздничные дни.

- Для нас ориентир - это погодные условия, а не календарь. Как
только начинается снегопад, мы обрабатываем дороги противоголо-
лёдным материалом, чтобы не образовывался снежный накат. После
окончания снегопада приступаем к уборке дорог. К примеру, в субботу
ночью шел снег, а в воскресенье утром вся снегоуборочная техника
вышла на линию, и к концу дня все дороги и тротуары почищены, -
пояснил Владимир Регуш.

После снегопада, по правилам, в первую очередь очищаются уча-
стки с интенсивным движением, чтобы не было заторов на дорогах,
подъезды к остановкам, парковочные карманы, перекрёстки и пеше-
ходные переходы. Также от снега убирают подходы к детским садам,
школам, больницам и другим социальным объектам.

ООО "Спецтранссервис" занимается и вывозом снега из микро-
районов, но только там, где территория муниципальная и не отведена
к многоквартирным домам. По контракту подрядчик обязан чистить
дворовый проезд не реже одного раза в месяц. Графики уборки пуб-
ликуются на сайте администрации города.

- Корректировать график уборки дворов сложно, так как предусмот-
ренный объем работы рассчитан по количеству городских дворовых
территорий, распределённых на весь контракт. Если мы возвращаемся
повторно в этом месяце в какой-либо двор, то в следующий придем уже
с опозданием. Поэтому стараемся делать работу по графику. Тем не
менее во время обильных снегопадов подрядчик проводит патруль-
ную чистку дворовых проездов вне графика (без вывоза снега).

Там, где участок под многоквартирный дом сформирован, очистку
дворов выполняют управляющие организации. Их контактные дан-
ные размещены на информационных стендах в подъездах. В УК мож-
но уточнить сведения о графике уборки и вывоза снега с придомовой
территории, - прокомментировал директор МКУ "Управление капст-
роительства и ЖКК" Александр Пидлипный.

Для качественной уборки двора нужно, чтобы на территории не
было автомобилей. Поэтому жителей убедительно просят следить за
объявлениями на информационных досках и заранее убирать личный
автотранспорт, чтобы не мешать работе снегоуборочной техники.

Глава Мегиона Алексей Петриченко подвел итоги выезда на про-
изводственную базу ООО "Спецтранссерис".

- Подрядчик имеет опыт работы и обеспечен необходимыми ре-
сурсами и техникой. Уборка города и посёлка ведется в круглосуточ-
ном режиме, без праздников и выходных. Для меня важен комфорт
горожан, поэтому буду держать под личным контролем очистку дорог и
тротуаров от снега. Наша задача - вместе с подрядчиком минимизи-
ровать претензии жителей по зимнему содержанию города и опера-
тивно принимать решения, если потребуется скорректировать графи-
ки уборки из-за погодных условий, - сказал Алексей Владимирович.

С этого года у жителей есть возможность следить онлайн за убор-
кой снега. На интерактивной карте по ссылке smarttransport.online/
megion в реальном времени показано, сколько крупной техники за-
действовано в уборке. Данные для сервиса берутся из системы мо-
ниторинга транспорта "ГЛОНАСС".

Готовность дорожных
служб к зиме

ÐÅÉÄ

Обсудили рабочие планы

ГЛАВА муниципалитета Алек-
сей Петриченко провел аппаратное
совещание, в рамках которого обсу-
дил с руководителями подразделе-
ний администрации, организаций и
предприятий города основные ра-
бочие планы. Об этом Алексей Вла-
димирович написал на своей стра-
нице в социальных сетях.

"Основные темы, которые мы
затронули, касались профилактики
употребления наркотических
средств и усиления мер по борьбе со

стеновой рекламой, которая побуж-
дает молодежь заниматься неле-
гальным заработком".

Также важна в работе тема зак-
лючительного этапа по благоустрой-
ству территорий после проведенно-
го капремонта на объектах тепло- и
водоснабжения.

"Что касается МУП "Тепловодока-
нал", то в настоящее время работни-
ки предприятия занимаются устране-
нием порыва по адресу: Южная, 3а, а
также завершаются работы по благо-

няет условия муниципального кон-
тракта, и принять соответствующие
меры.

Отмечено, что пока такой фор-
мат общения востребован людьми,
встречи будут проводиться и далее.
Кроме того, глава города ежене-
дельно ведет прием по личным об-
ращениям, отвечает на вопросы в
социальных сетях, в ходе прямой те-
лефонной линии и во время прямых
эфиров.

устройству по улицам Советской и За-
речной. Необходимо обратить внима-
ние руководителя предприятия на
восстановление крыльца здания Цен-
тральной библиотеки после прове-
денных работ по благоустройству. В
учреждении регулярно проходят ме-
роприятия для детей и взрослых, важ-
но, чтобы все было приведено в над-
лежащий вид и было безопасно для
людей.

По адресу: Кузьмина, 24 и 28 бла-
гоустройство идет по временной схе-
ме, так как в следующем году ТВК пла-
нирует на этом участке провести ка-
питальный ремонт сетей. Возле зда-
ния, где располагается паспортно-ви-
зовая служба, также проведено бла-
гоустройство по временной схеме,
восстановлен тротуар; дано поруче-
ние разровнять там территорию для
более комфортного передвижения
горожан", - отмечает глава города.

На совещании он поблагодарил
руководителя АО "РЭС-Восток" Ана-
толия Алтапова за оперативную по-
мощь в решении вопроса с освеще-
нием участка улицы Норкина в 20
микрорайоне города. Продолжить
работы по освещению этой улицы
планируется в следующем году.

ГЛАВА города Алексей Петри-
ченко 12 ноября провел рабочую
встречу с генеральным директором
акционерного общества "ЮТЭК-
Региональные сети" Максимом
Медведевым и заместителем ди-
ректора по корпоративно-право-
вым вопросам Владимиром Криц-
ким. Вместе с представителями
компании, директором АО "РЭС-
Восток" Анатолием Алтаповым и
заместителем главы города Евге-
нием Кирпиковым обсудили перс-
пективы взаимодействия муници-
палитета и АО "ЮТЭК-Региональ-
ные сети".

За годы сотрудничества "Югор-
ской территориальной энергети-
ческой компании" с Мегионом уда-
лось решить не один вопрос, каса-
ющийся комплексного развития
города. Например, компания зани-
мается строительством трансфор-
маторных подстанций в новых мик-
рорайонах, обеспечивая жильцов

электроэнергией. В ведении АО
"ЮТЭК-Региональные сети" и акци-
онерного общества "РЭС-Восток" -
модернизация электросетевого
комплекса городских садово-ого-
роднических товариществ, городс-
ких кабельных линий и других объек-
тов. Кроме того, компания ведет ак-

Рабочая встреча
с АО "ЮТЭК-Региональные сети"

тивную деятельность по отправке
необходимой техники для наших во-
еннослужащих в зону проведения
специальной военной операции.

Сотрудничество Мегиона с ак-
ционерным обществом "ЮТЭК -Ре-
гиональные сети" продолжится и в
дальнейшем.



3
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

15 НОЯБРЯ 2024 Г.ÒÅÌÛ ÄÍßÒÅÌÛ ÄÍßÒÅÌÛ ÄÍßÒÅÌÛ ÄÍßÒÅÌÛ ÄÍß

Заплатим налоги
государству

ФЕДЕРАЛЬНАЯ налоговая служба завершила рассылку свод-
ных налоговых уведомлений на оплату имущественных налогов фи-
зических лиц за 2023 год.

Что делать, если вам не пришло такое уведомление, кто имеет
льготы по оплате налогов, как можно их оплатить? На эти и другие
вопросы в программе "Актуальное интервью" ответила Наталья Бо-
гуцкая, заместитель начальника межрайонной ИФНС России № 11
по ХМАО-Югре.

- Все ли получили налоговые уведомления?
- Федеральная налоговая служба завершила рассылку сводных

налоговых уведомлений на уплату имущественных налогов за 2023
год. Приоритетным способом рассылки остаётся электронная фор-
ма - через личный кабинет налогоплательщика на сайте ФНС Рос-
сии или на Едином портале государственных услуг. Лицам, которые
не имеют доступа к данным личного кабинета, налоговое уведомле-
ние направляется по почте заказным письмом. Налоговое уведомле-
ние включает сумму исчисленного налога, сведения об объектах на-
логообложения, размер налоговых льгот, а также необходимую ин-
формацию для перечисления налогов в качестве единого налогово-
го платежа в бюджетную систему Российской Федерации.

Гражданам необходимо не позднее 2 декабря 2024 года уплатить
налог на имущество, земельный и транспортный налог, а также налог
на доходы физических лиц в отношении доходов, по которым он не
был удержан, в том числе с процентов по банковским вкладам за
2023 год.

- В этом году граждане впервые будут уплачивать налог на
доходы по банковским вкладам?

- Налогом облагается не сама сумма депозита, а начисленные на
него проценты. Необлагаемая сумма дохода за 2023 год составляет
150 тысяч рублей. Налог будет исчисляться только сверх этой сум-
мы. Если доходы по депозитам превысили 150 тысяч рублей, необ-
ходимо будет уплатить НДФЛ по ставке 13 процентов. Но если общая
сумма доходов превысила 5 млн рублей, тогда ставка составит 15
процентов. Налог уплачивается от всей суммы дохода, полученной
за текущий год. Поэтому, если накопительные счета были открыты в
нескольких банках, сумма процентов суммируется и затем уже на-
числяется налог. Кроме того, его обязаны платить даже те, кто не
являются налоговыми резидентами, то есть провели в Российской
Федерации менее 183 дней. До 1 февраля банки, в которых были
открыты счета, направили в налоговые органы в автоматическом
режиме данные о начисленных процентах.

- Как быть, если не пришло налоговое уведомление?
- Предусмотрены два случая, когда сводное налоговое уведом-

ление не формируется и не отправляется. Первый - физическое
лицо пользуется льготой, то есть полностью освобождено от уплаты
налогов. И второй, когда сумма налога составляет менее 300 рублей.
В иных случаях при неполучении налогового уведомления до 1 нояб-
ря физические лица могут обратиться в любой удобный офис мно-
гофункционального центра или налоговый орган для его получения.

Если не уплатить налоги или произвести уплату на меньшую сум-
му, то существует риск образования задолженности, на которую ежед-
невно будет начисляться пени за каждый календарный день про-
срочки.

- Какими способами можно уплатить налоги?
- Исполнить обязанность по уплате имущественных налогов фи-

зических лиц и налога на доходы по банковским вкладам возможно
следующим образом: через личный кабинет налогоплательщика на
сайте ФНС России, на портале государственных и муниципальных
услуг, на сайте ФНС России с помощью сервиса "Уплата налогов и
пошлин", выбрав вклад "Физические лица", пополнить единый на-
логовый счет. А также в любом офисе многофункционального цент-
ра, с помощью QR-кода, размещенного в налоговом уведомлении,
через отделение банка, платежные терминалы и онлайн-сервисы
банков.

- Почему важно уплачивать налоги?
- Налоги играют ключевую роль в развитии нашей страны и

обеспечении её благосостояния. Они финансируют многие соци-
альные программы: здравоохранение, образование, инфраструктур-
ные проекты. Как граждане мы все имеем обязанности уплачивать
налоги в соответствии с законодательством. Это не только юриди-
ческое требование, но и проявление гражданской ответственности.
Налоговая инспекция призывает всех граждан своевременно ис-
полнить обязанность по уплате налогов, а также погасить имеющую-
ся задолженность. Напоминаю, что срок уплаты имущественных на-
логов физических лиц и налога на доходы по банковским вкладам -
не позднее 2 декабря.

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

"Единая Россия" в Мегионе:
итоги и планы

ИТОГИ работы за год и пла-
ны на будущее обсудили участ-
ники 39-ой конференции местно-
го отделения партии "Единая
Россия". Во встрече приняли
участие 45 делегатов фракции -
депутаты, секретари первичных
отделений, партийный актив. Ос-
новная часть мероприятия была
посвящена результатам реали-
зованных проектов на территории
города.

Игорь Шамиев, руководитель
фракции партии "Единая Рос-
сия" в Думе города Мегиона, от-
метил:

- Перед нами сегодня стоят
глобальные задачи. Это поддер-
жка участников специальной во-
енной операции и членов их се-
мей. Кроме этого, мы всегда под-
держиваем такие партийные
проекты, как новая школа, акция
"Соберем детей в школу" и мно-
гое другое. Вклад от партии "Еди-
ная Россия" для города значи-
телен.

За 2024 год в ряды партии
вступили более 50 человек. С
помощью партийцев и неравно-
душных горожан удалось ока-
зать помощь 157 школьникам в
приобретении школьных при-
надлежностей, более 300 членов
семей участников СВО получи-
ли карты "Забота", были прове-
дены праздники, фотопроекты,
акции и открытие Доски почета
с именами и краткой биогра-

ÏÀÐÒÈÉÍÛÅ ÁÓÄÍÈ

Премия героя СВО

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ

фией мегионских первооткры-
вателей.

Алексей Петриченко, глава
города Мегиона, подчеркнул:

- Следующий год для партии
важный - предстоят выборы в
городскую Думу. Партия "Единая
Россия" уже много лет показыва-
ет высокие стабильные резуль-
таты в выборах, а значит, дове-
рие среди населения имеется.
Это обусловлено тем, что партия
не просто обещает, а делает ре-
альные дела. В этом году уже
было реализовано много соци-
альных проектов. Главная задача

- не сбавлять темп, наращивать
его, продолжать участвовать в
социальных проектах, учитывать
мнения людей и как политичес-
кая сила претворять идеи в
жизнь.

Путем тайного голосования
участники провели ежегодную
ротацию местного политическо-
го совета и избрали делегатов
на региональную конференцию.
Встреча завершилась вручени-
ем благодарственных писем сек-
ретарям первичных отделений,
проявившим активность в реа-
лизации партийных проектов.

7 НОЯБРЯ состоялось первое заседание Экспертного совета орга-
низации сопровождения участников специальной военной операции и
членов их семей "Заря". Его председателем выбрана Люция Нурмуха-
метова.

На заседании утвержден вопрос о введении именной премии героя
СВО Фарита Зарипова, которую планируется присуждать детям и моло-
дёжи в возрасте от 11 до 17 лет, достигшим результатов в области спорта,
культуры, образования и общественно полезной деятельности. Алгоритм
присуждения премии заключается в том, что присваивается звание "Ла-
уреат именной премии в честь Фарита Зарипова" и вручается памятный
диплом. Основанием для выдвижения соискателя являются портфолио
достижений не менее чем за один предыдущий год и характеристика от
наставника.

Мегион

18-19 ноября - ул. Свободы, 8/2, 8/1, ул. Кузьмина, 10, 14, ул. Первомайская, 8.
18-21 ноября - ул. Кузьмина, 2, ул. Сутормина, 2, ул. Ленина, 14, ул. Советская, 4,

   ул. Львовская, 6а.
20-25 ноября - ул. Ленина, 10, 12, ул. Ленина, 6/1, 6, ул. Сутормина, 4, 6, 8,

  ул. Ленина,  4/1, 4/2, ул. Сутормина, 12.

Высокий

18-20 ноября - ул. Садовая, Пушкина, ул. 40 лет Победы, ул. Таежная, ул. Пионерская,
  ул. Молодежная, ул. Мира, ул. Мира, 11-21, ул. Комсомольская.

20-22 ноября - мкр. Бахилова, ул. Свободы, ул. Транспортная, ул. Интернациональная,
  ул. Сосновая, ул. Озерная, ул. Солнечная.

22-25 ноября - ул. Полярная, ул. Сибирская, ул. Звездная, ул. Советская (от мкр. Дружбы
  до ул. Ленина, 46), мкр. Дружбы, подъезд к мкр. Антоненко, ж. п. МУТТ-1,
  ул. Ленина, 15.

Внесение изменений возможно из-за погодных условий (низкая температура воздуха).

Уборка снега
УПРАВЛЕНИЕ капитального строительства и

жилищно-коммунального комплекса информирует
о сроках выполнения работ по очистке и вывозу сне-
га из микрорайонов, внутриквартальных проездов
на территории Мегиона и Высокого.

ÆÊÕ

График уборки улиц

С информацией можно ознакомиться на сайте
администрации admmegion.ru. Если вашего дома
нет в графиках, значит, земля отведена в общедо-
левую собственность и вывоз снега должна выпол-
нять управляющая организация - ТСЖ, ЖЭК, УК.
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ÄÀÒÀ Â ÊÀËÅÍÄÀÐÅ

В ПРЕДДВЕРИИ Дня сотрудника ор-
ганов внутренних дел Российской Феде-
рации во Дворце искусств прошёл праз-
дничный концерт.

Все выступления артистов и слова бла-
годарности были адресованы им, смелым
и мужественным людям, которые выбра-
ли такую важную профессию, направлен-
ную на защиту и стабильность нашего го-
сударства и каждого его жителя.

Сотрудников органов внутренних дел
поприветствовал и поздравил глава горо-
да Мегиона Алексей Петриченко.

- От всей души поздравляю с вашим
профессиональным праздником. Вы вы-
полняете сложную, но благородную рабо-
ту по защите жизни наших граждан и ох-
ране общественного порядка. Отмечу, что
администрация города при проведении
мероприятий опирается на вас, и вы все-
гда выполняете поставленные задачи с
достоинством. Зачастую делаете гораздо
больше, чем от вас требуется предписан-
ными инструкциями. Желаю вам здоро-
вья, семейного благополучия. Пусть все-
гда царят мир и покой. С праздником,
дорогие друзья! - поздравил Алексей Вла-
димирович.

За образцовое и добросовестное вы-
полнение служебных обязанностей и в
связи с празднованием Дня сотрудника
органов внутренних дел были вручены
почётные грамоты, благодарственные

Ветерану
здравоохранения - 90 лет

В день мужества
и доблести

письма, медали МВД России "За отличие
в службе" и другие награды, которые сви-
детельствуют о высоком уровне мастерства
и профессионализма сотрудников.

Начальник ОМВД России по городу Ме-
гиону, полковник полиции Николай Грицай
обратился к своим коллегам:

- В преддверии нашего профессио-
нального праздника хочу поздравить
личный состав отдела и ветеранов орга-
нов внутренних дел. Выражаю вам бла-
годарность за службу. Каждый без исклю-
чения вносит свой значительный вклад в
обеспечение правопорядка. Особые сло-
ва благодарности нашим ветеранам за
весомый вклад в воспитание молодых
сотрудников и сохранение преемствен-
ности поколений. В этот праздничный
день желаю всем крепкого здоровья и
уверенности в завтрашнем дне. Лёгкой
службы и мирного неба! - сказал Нико-
лай Анатольевич.

К поздравлениям присоединились ар-
тисты и певцы из образовательных и куль-
турных учреждений Мегиона. А в конце с
добрыми пожеланиями в видеообраще-
нии выступили и дети сотрудников поли-
ции. Они с детской искренностью зачи-
тали праздничные стихотворения, за что
тоже были награждены памятными подар-
ками.

90-ЛЕТНИЙ юбилей 9 ноября отметил
Виктор Николаевич Игнатенко, хирург-
травматолог с 60-летним трудовым ста-
жем. Представители администрации го-
рода, корреспонденты навестили Викто-
ра Николаевича и его семью, чтобы по-
благодарить за неоценимый вклад в ме-
дицину и спасение жизней, поздравить с
круглой датой.

Виктор Игнатенко посвятил свою жизнь
благородному делу, помогая людям в са-
мые трудные моменты.

Родился 9 ноября 1934 года в городе
Снежное Донецкой области. Во времена
юности он и не думал о том, чтобы связать
свою жизнь с профессией врача, мечтал
быть пилотом и поступить в летное учили-
ще. Но судьба распорядилась иначе, и
Виктор Игнатенко твердо решил стать
врачом, чтобы помогать людям.

Он поступил в Донецкий медицинский
институт, где нашёл не только знания, но и
свою будущую жену. С Евгенией Фёдоров-
ной познакомился осенью на уборке уро-
жая, завязалась дружба, которая вскоре
переросла в любовь. Будучи студентами,

они расписались 2 марта. У супругов ро-
дились двое детей - Юрий и Наталья.

Длительное время Виктор Николаевич
был заведующим травматологическим
отделением Центральной городской боль-
ницы в городе Енакиево. Тогда же ему при-
своили звание "Ветеран труда". В 1982
году по приглашению переехал в Мегион,
где более 30 лет отдавал силы и опыт
здравоохранению. Длительное время ра-
ботал врачом-травматологом и хирургом
стационарного и поликлинического отде-
лений Мегионской городской больницы.
Был членом клинико-экспертной комис-
сии, ВТЭК. Затем организовал и возглав-
лял в течение пяти лет Бюро МСЭ по трём
городам: Мегиону, Лангепасу и Покачам.
В дальнейшем работал врачом-травма-
тологом и хирургом в ЛДЦ "Здоровье".
Трудовой путь окончил лишь в 82 года. Он
всегда говорил своим детям, а потом и
внукам, простую истину: "Нужно любить
свою работу. Переживать за каждого боль-
ного, как за родного человека. Тогда удач
на профессиональном пути будет больше,
чем промахов".

Виктор Игнатенко вдохновил своим
примером детей и внуков, став основате-
лем династии врачей: жена - врач-педи-
атр, сын - врач-рентгенолог, дочь - врач-
психиатр и внучка врач-рентгенолог.

- Наш папа самый замечательный на
свете. Гордость и опора семьи. Всегда
выслушает, поможет, если надо успокоит,
поддержит. Спасибо папочка! За то, что
ты был моим заступником и опорой. За то,
что всегда протягивал руку помощи, а са-
мое главное, что не оставляешь меня, не-
смотря на то, что я уже выросла, и про-
должаешь это делать по сей день! - по-
здравила Виктора Игнатенко с юбилеем
его дочь Наталья Викторовна.

Присоединяемся к поздравлениям.
Желаем юбиляру крепкого здоровья и
бодрости духа. Пусть каждый день будет
наполнен радостью, теплом и заботой
близких!

ÞÁÈËÅÉ

МЕГИОНЦЫ приняли
участие в IX Всероссийской
просветительской акции
"Большой этнографический
диктант" под лозунгом "На-
родов много - страна одна!".

Ежегодно Федеральное
агентство по делам нацио-
нальностей проводит масш-
табное мероприятие, которое
способствует привлечению
внимания к изучению этног-
рафии (этнологии) как науке,
занимающей важное место в
гармонизации межнацио-
нальных отношений.

Просветительская акция
"Большой этнографический
диктант" состоялась в Меги-

оне 7 ноября 2024 года. Площадкой для проведения диктанта выбрана Модельная дет-
ско-юношеская библиотека имени Виктора Николаевича Козлова как хранитель куль-
турного наследия, культурно-просветительский центр, коммуникационная площадка ин-
теллектуального развития.

Участниками акции стали жители всех возрастов. На мероприятии присутствовали
представители учреждений спорта, образования и культуры города Мегиона, обще-
ственные организации, молодёжь из МАУ "Центр гражданского и патриотического вос-
питания имени Егора Ивановича Горбатова" и первичного отделения РДДМ "Движение
Первых", а также студенты Мегионского политехнического колледжа, которые являются
членами Молодой гвардии “Единой России”.

Проверяли свои знания по двум направлениям:
- 20 вопросов - общефедеральная часть диктанта, единая для всех участников;
- 10 вопросов - региональная часть диктанта, уникальная для каждого субъекта Рос-

сийской Федерации.
Задача диктанта состоит в том, чтобы у жителей России и наших соотечественников

за границей возникло стремление изучать свои корни, традиции предков и углублять
знания о тех, кто живет рядом.

Особенно отрадно, что в настоящее время молодёжь уделяет внимание вопросам
межнационального мира и согласия, а также стремится оценить свой уровень этногра-
фической грамотности, касающейся традиций и культуры народов, проживающих на
территории Российской Федерации.

Диктант позволяет оценить уровень этнографической грамотности населения, спо-
собствует дальнейшему укреплению общероссийской гражданской идентичности, меж-
национального мира и согласия. Все участники акции получили сертификаты.

Новейшее
оборудование - музею

Большой
этнографический диктант

БЛАГОДАРЯ национальному проекту "Культура" в мегионском Экоцентре появилось
уникальное оборудование - планетарный сканер фирмы "Элар".

Планетарный сканер "ЭларСкан" оснащен мощными промышленными камерами,
позволяющими бесконтактно переводить в цифровой формат книги, фотографии, до-
кументы.

Оцифровка в музеях проводится для достижения двух основных целей - автоматиза-
ции учета и перехода на новый уровень представления фондов. В первом случае скани-
руется все, что связано с учетной деятельностью. Во втором - в электронную форму
переводятся предметы музейных коллекций.

Фонд редкой книги насчитывает свыше 150 единиц хранения, которые будут пере-
ведены в цифровой формат и использоваться как для внутренней музейной работы,
так и для упрощения работы исследователей.

Планетарный сканер "ЭларСкан" способен в безопасном и бережном режиме ска-
нировать ветхие раритетные издания, которые не открываются на 180 градусов, напри-
мер, книгу "Путешествие по разным провинциям Российской империи" Палласа П.С. (г.
Санкт-Петербург, 1773 г.) или издания старообрядцев и единоверцев XIX - начала XX
веков.

"С помощью нового оборудования будут оцифрованы книги фонда музея, научного
инвентаря. Кроме оцифровки фонда редкой книги, возможности такого высококаче-
ственного сканирования позволяют оцифровать самые разные экспонаты, например,
фрагменты керами-
ки археологической
коллекции, нумизма-
тическую коллекцию.
Полученные элект-
ронные копии экспо-
натов будут исполь-
зоваться для регис-
трации музейных
предметов в Госу-
дарственном катало-
ге Музейного фонда
Российской Федера-
ции, а также для экс-
курсий, выставок, в
буклетах, на музей-
ных уроках и для пре-
доставления посети-
телям", - рассказала
Елена Сергеева,
главный хранитель
музейных фондов
МАУ "Экоцентр".

ÀÊÖÈß ÍÀÖÏÐÎÅÊÒ

Художник-фотограф Радушина В.А.
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“Город�дом” � место притяжения

Увлекательное погружение в мир науки

В МЕГИОНЕ прошёл открытый город�
ской форум "НКО "Город�дом". Меропри�
ятие посетили представители учрежде�
ний культуры и некоммерческих органи�
заций, ремесленники, предприниматели,
активные неравнодушные граждане из
восьми муниципалитетов Югры. Форум
провел "ДоброЦентр" на базе АНО СРМ
"До 16 и старше" при поддержке адми�
нистрации города Мегиона и содействии
Дворца искусств, в рамках гранта главы
города.

К участникам и спикерам форума с
приветственным словом обратился глава
города Мегиона Алексей Петриченко.

� Мы рады видеть такое большое коли�
чество представителей социально ориен�
тированных организаций у нас в городе.
Такой форум в Мегионе проводится уже
второй раз. В прошлый раз тема была по�
священа национальным культурам и тра�
дициям, общественным и некоммерчес�
ким организациям. Сегодня же акцент на
потребностях социального бизнеса, по ва�
шим запросам. Это, в первую очередь,
бухгалтерский учет, налогообложение,
личный бренд. Уверен, что на этой пло�
щадке вы найдете новых друзей, познако�
митесь с коллегами и единомышленника�
ми и, самое главное, мы ожидаем, что вы
будете взаимодействовать и объединять�
ся. Когда мы работаем вместе, делимся
успешными практиками, смотрим, как ту
или иную проблему решают другие, то ста�
новится гораздо легче и проще решать их.
Благодарю вас за то, что занимаетесь та�
ким важным и нужным делом. Желаю пло�

дотворной работы на форуме, � сказал
Алексей Владимирович.

Поприветствовал участников форума и
руководитель мегионского Ресурсного цент�
ра Сергей Сапичев. Он поблагодарил участ�
ников из других городов за то, что они при�
ехали, чтобы обменяться опытом и познако�
миться с нашими социальными проектами.

"Город�дом" стал настоящим местом
притяжения для инициативных людей, ко�
торые стремятся создавать интересные
проекты и продвигать свои идеи. Следует
подчеркнуть, что наш округ был отмечен
на федеральном уровне.

Программа форума оказалась очень
насыщенной. Первым делом все желаю�
щие смогли ознакомиться с выставкой
действующих социальных проектов. Пред�
ставители НКО, ремесленники и предпри�
ниматели рассказали о своих услугах, как
привлекают людей и чем их инициатива
полезна и интересна для общества, а так�

же познакомили гостей города с тем, чем
богат Мегион.

Из интересного можно выделить по�
бедителей гранта � проект "Шьём для на�
ших". Они представили одежду, которую
изготавливают в больших объемах для
участников специальной военной опера�
ции. Также о своей деятельности расска�
зали общество неработающих пенсионе�
ров, творческая мастерская, школа инос�
транных языков и многие другие. Такой об�
мен опытом стал полезен для всех. Ведь
кто�то смог представить себя и привлечь
новых клиентов, а кто�то почерпнул для
себя что�то новое и задумался о том, что�
бы тоже создать нечто интересное и по�
лезное.

ОБМЕН ОПЫТОМ,
ПОЛЕЗНЫЕ ПРАКТИКИ
Основной частью мероприятия стала

работа пяти тематических площадок. За
каждой из них был закреплен спикер. На
протяжении нескольких часов они обща�
лись с участниками форума и обменива�
лись опытом. Коротко расскажем о каждой
из площадок.

О коллективном лидерстве и личном
бренде рассказала спикер Анастасия Бе�
седина, руководитель окружного Центра
помощи мигрантам и гармонизации меж�
национальных отношений. Прежде всего
она говорила о том, что же такое коллек�
тивное лидерство, как лучше принимать
совместные решения и увеличивать моти�
вацию сотрудников.

� Я приехал на форум "Город�дом", по�
тому что давно знаю организаторов и то,
что они всегда рассказывают очень много
интересного в части инициатив, как их ре�
ализовать и воплотить свою идею в жизнь.
На этот раз изучал тему работы в команде
и про личный бренд. Это полезно, так как
есть люди, которые вместе со мной реали�
зуют наши проекты. Мне важно повысить
эффективность нашей команды, � поделил�
ся впечатлениями представитель Моло�
дежной палаты города Сургута, руководи�
тель АНО "Центр развития гражданских
инициатив" Денис Негру.

Об особенностях бухгалтерии и нало�
гообложения НКО рассказала Анна Фро�
лова, руководитель Ресурсного центра
поддержки и развития НКО Республики
Хакасия, руководитель АНО "Центр сопро�
вождения социального бизнеса и НКО".
Каждый, кто посетил эту площадку, теперь
сможет продуктивнее работать в своей
сфере. Особенно это было актуально для
тех, чья деятельность никак не связана с
ведением документации и бухгалтерского
учета.

Айсылу Трифонова, руководитель реги�
онального Ресурсного центра серебряного
добровольчества "Молоды душой" работа�
ла на площадке "Организация и проведе�
ние мероприятий для граждан серебряно�
го возраста". Она показала всем желающим
полезные упражнения и разминки, с кото�
рых можно, к примеру, начинать встречи.
Также обсудили специфику работы с людь�
ми "серебряного" возраста и как их при�
влечь к участию в мероприятиях.

Консультант Ресурсного центра поддер�
жки инициатив гражданского общества го�
рода Мегиона, федеральный эксперт Меж�
дународной премии "Мы вместе" Марина
Беспрозванных дала рекомендации, как
победить на конкурсе гранта губернатора
Югры для физических лиц. Она поделилась
собственным опытом, поскольку является
победителем конкурса Фонда президентс�
ких грантов и гранта губернатора Югры для

СОНКО и физических лиц. В первую оче�
редь каждому, кто хочет создать свой про�
ект в Югре, было предложено зарегист�
рироваться на сайте ЕЛКА (единый лич�
ный кабинет активиста). Именно там мож�
но создавать заявки на конкурсы грантов
и выигрывать.

А о том, как правильно заполнять за�
явки на региональный конкурс инициа�
тивных проектов Югры рассказали два
спикера � Ирина Сафонова, заместитель
руководителя Ресурсного центра поддер�
жки инициатив гражданского общества
города Мегиона, и Андрей Спасибин, член
Экспертного совета Молодежного парла�
мента Государственной Думы Российской
Федерации.

� Заинтересовала информация от спи�
керов об инициативном бюджетирова�
нии. Очень доходчиво рассказали об этом,
действительно познавательно. Для себя
я почерпнула много полезного. Также в
ходе работы площадки были предложе�
ны проекты, которые можно реализовать,
� сказала участница форума "Город�дом"
из Нефтеюганска Наталья Мещерякова.

После того, как все площадки закончили
работу, для участников форума была орга�
низована кофе�пауза, где они угощались
блюдами чеченской, армянской, дагестан�
ской, азербайджанской и узбекской кухни.

ПРОЕКТНЫЙ ЭКСПРЕСС
Спикером "проектного экспресса" �

интенсивного этапа совместной работы
команд на мероприятии, выступил Вадим
Иванов, креативный продюсер, соци�
альный предприниматель из Ресурсного
центра поддержки НКО "Вместе" Ленин�
градской области.

За четыре часа участники интенсива
должны были сформировать и оформить
"матрицу проекта". То есть придумать на�
звание, сформулировать цель и задачи,
обсудить бюджет, подумать о привлечении
партнеров и так далее. Под руководством
экспертов из ресурсных центров они смог�
ли получить полезный опыт и создать при�
мерный макет проекта. В дальнейшем зна�
ния, полученные во время совместной ра�
боты в команде, можно использовать для
воплощения своих идей в жизнь.

� Проектный экспресс � это проект
Ресурсного центра "Вместе" Ленинград�
ской области. При поддержке Фонда пре�
зидентских грантов мы обучаем проект�
ные команды шести регионов России, в
первую очередь тех, кто занимается со�
циально�культурными проектами. Мы
объясняем, как их создавать � от идеи до
логической структуры � и, что немаловаж�
но, упаковывать их в понятную и привле�
кательную для спонсоров упаковку, � рас�
сказал Вадим Иванов.

Форум завершился торжественным
награждением организаторов, а всем
участникам были выданы сертификаты.
"Город�дом" стал местом притяжения
инициативных людей, а атмосфера ме�
роприятия была наполнена творческими
идеями и креативностью.

ÒÅÕÍÎËÎÃÈÈ ÁÓÄÓÙÅÃÎ

МЕГИОНСКИЕ гимназисты приняли
участие в партнерской программе "Гран�
ты СИБУРа".

Программа "Гранты СИБУРа", разрабо�
танная совместно лицеем "Сириус" и ком�
панией "СИБУР", представляет собой уни�
кальную образовательную и поддерживаю�
щую инициативу для талантливых школьни�

ков в области химии, инжиниринга и IT�тех�
нологий. Запущенная в 2019 году, она стала
признанной на международном уровне, по�
лучив награду как лучшая программа для
школьников на GRADUATE AWARDS 2023. В
2024 году программе исполняется пять лет,
и в честь этого юбилейного события прово�
дятся особые мероприятия.

Учащимся из Мегиона удалось принять
активное участие в этом уникальном проек�
те. Для Полины Бах, Ирины Гусаченко, Вик�
тории Ивановой, Ксении Лепшиной, Веро�
ники Вшивковой, Лии Субханкуловой и Ар�
тёма Мозоленко путь в проект был непрост.
Прежде им предстояло доказать свои ком�
петенции, пройти серьёзный отбор: тести�
рование, мотивационное эссе, подтвержде�
ние своих академических достижений.

В итоге последняя неделя октября для
команды наших гимназистов, школьников и
студентов из разных уголков страны превра�
тилась в увлекательное погружение в мир

современной химии, инжиниринга и IT�тех�
нологий на базе лицея "Сириус" в Сочи.

Участники программы изучали реинжи�
ниринг � детализированное исследование
изделия, позволяющее перевести его в
цифровой формат, и создание чертежей
для изготовления оборудования или дета�
ли. На практических занятиях в лаборато�
риях, где занимались переработкой плас�
тика, юные экологи с помощью специально�

го оборудования плавили сырье, добыва�
ли исходники, подсушивали и получали
материал, который можно использовать
вторично.

Помимо образовательных про�
грамм, ребята побывали на встрече с
топ�менеджерами компании "СИБУР".
Участники узнали о проектном мышле�
нии и эффективных коммуникациях, ко�
торые обязательно пригодятся им в бу�
дущем. В течение научно�технического
погружения обязательным сегментом
были и конкурсы, мастер�классы по ко�
учингу, креативному мышлению, эмоци�
ональному интеллекту, медиа и публич�
ным выступлениям.

"В финале наши ребята успешно спра�
вились с защитой командных проектов. На�
деемся, что их разработки воплотятся и бу�
дут востребованы", � подчеркнули значи�
мость преподаватели команды учащихся из
Мегиона.
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ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

“Лис” говорит, что главные качества снайпера �
хладнокровие и адаптивность, а инструкторы выбирают
людей с так называемым пассивно�агрессивным характером

Самая простая контр�
снайперская тактика � забросать
предполагаемый квадрат стрелка
тоннами боеприпасов; вызывать
специалиста по борьбе с ним нет
никакого смысла.
Почти никакого

Опыт, хитрость
и выдержка

Эти три составляющие � главные козыри воинской специальности снайпера. "Лис" � один из снайперов,
работающих сегодня в зоне специальной военной операции. Он не скрывает, что снайпер � это "штучный товар",

и в случае, если противник снайпера обнаружит � живым не отпустит. Таковы реалии передовой, поэтому жизнь "Лиса" �
это постоянная дуэль не только с врагом, но и с судьбой.

Виктория ШКЛЯР

Враг навсегда остаётся
врагом, война должна
закончиться только нашей
победой, а любая рефлексия
возможна только после её
завершения

ÊÑÒÀÒÈ
Одним из основных вооружений снайпера является СВД �

снайперская винтовка Драгунова. Она была разработана в
конце 1950 � начале 1960 годов и в 1963 году поступила на
вооружение Советской армии вместе со штатным оптичес�
ким прицелом ПСО�1. Дальность прямого выстрела состав�
ляет от 350 до 640 м, дальность прицельной стрельбы � от
1 200 до 1 300 м, вместимость магазина � 10 патронов. На
замену легендарной СВД создана снайперская винтовка Чу�
кавина. Для работы на дальних дистанциях снайперы исполь�
зуют в спецоперации крупнокалиберные винтовки МЦ 567,
АСВК "Корд", изделия компаний Lobaev Arms, ORSIS,
BespokeGun.

ÎÒÁÎÐ
Отбор снайперов среди нового пополнения производится

сразу по прибытии в зону проведения специальной военной
операции. Предпочтение отдается охотникам и биатлонистам,
то есть тем, у кого уже базово наметан глаз и есть основные
навыки.

СРОЧНУЮ службу он прохо�
дил в военной разведке. Второй
год службы еще там, в постсо�
ветской России, заканчивал ко�
мандиром разведотделения.
Прошел Дагестан, прошел Чеч�
ню. Опыта предостаточно, впро�
чем, как говорит "Лис", опыта
для снайпера много не бывает.
В снайперах оказался здесь, на
СВО, когда заключил контракт.
Стрелять метко всегда умел,
всегда любил. Показал свои
умения вкупе с навыками отлич�
ного фронтового разведчика и
попал в эту воинскую ипостась �
маскировка, скрытое передви�
жение, многочасовые засады,
полная выдержка, палец на кур�
ке, пауза… И выстрел между
ударами сердца.

В чем их главная задача?
Добраться до позиции, залечь
на дистанции не более 1500 мет�
ров, не спать, делая вычисления,
изучая местность. Все для того,
чтобы сделать несколько абсо�
лютно точных выстрелов, когда
начнется ротация противника.

Если враг замечает снайпе�
ра, любая "зеленка", в которой
он прячется, сжигается дотла �
в него летит все, что только мож�
но вообразить. Стремясь на�
крыть стрелка огнем минометов
или реактивных систем залпо�
вого огня, противник работает по
площадям, где могут находить�
ся и другие подразделения �
поэтому, говорят, снайперов не
любят ни свои, ни чужие.

Снайперские дуэли � боль�
шая редкость для современных
войн. Как уже было сказано, са�
мая простая контрснайперская
тактика � забросать предпола�
гаемый квадрат стрелка тонна�
ми боеприпасов; вызывать спе�
циалиста по борьбе с ним нет
никакого смысла. Почти никако�
го.

� Однажды в Кременском
лесу наша снайперская пара в
дуплете еще с одной парой выс�
леживала вражеского снайпера.
Дуэль была очень долгой, напря�

женной. Найти врага оказалось
тяжело. Как специалисты по мас�
кировке украинские снайперы
ничуть не уступали в этом искус�
стве. Выманивали его перекрес�
тным огнем, в конце концов выс�
ледили и уничтожили, � говорит
"Лис".

А однажды они попали под
обстрел. Нет, противник их не об�
наружил, но примерно понимал,
откуда стреляли российские

снайпе�
ры, и
гранато�
м е т н ы х
выстре�
лов не
п о ж а �
лел.

�
Здесь в
т а к о й

ситуации главное � полная выдер�
жка. Не соскочить, не побежать в
панике, не дать себя обнаружить,
потому что обнаружение � смерть,
� говорит "Лис".

На той стороне сидят за опти�
ческим прицелом не меньшие
профессионалы, и брать их надо
не удалью молодецкой, а точным,
практически математическим
расчетом. Если где�либо на сто�
роне противника появился снай�
пер, уходить от поединка нельзя,
нужно сражаться до последнего,
а побеждает сильнейший � самый

хитрый, самый опытный, самый
сильный.

Боевая работа "Лиса" и его
напарника � свободный полет. На
мотоцикл � и к передовой. Сколь�
ко можно проехать � едут, потом
технику маскируют, дальше � но�
гами. На сутки, двое, на неделю �
максимально близко к переднему
краю противника, маскироваться
и наблюдать: любое шевеление,
перемещение, ротация � сигнал
для начала работы.

По возвращении � короткий
отдых и тренировки, несмотря на
то, что за плечами сотни часов
боевой работы и внушительный
"настрел" на дистанциях под 2
километра. Российским снайпе�
рам доступны, пожалуй, лучшие
из существующих сегодня в
стране образцов оружия и сна�
ряжения. От СВД и "мосинки",
которая с хорошим прицелом
даже лучше "дегтярева", до рос�
сийских снайперских винтовок
Lobaev и Orsis, которые выпус�
кают частные производители,
поставляющие оружие для Ми�
нистерства обороны России.
Вкупе с приборами наблюдения,
тепловизорами и прочим обору�
дованием они обеспечивают
снайперам работу на дистанци�
ях свыше двух километров. Круп�
нее калибр пули, она тяжелее �
отсюда увеличенная прицельная
дальность.

"Лис" говорит, что главные
качества снайпера � хладнокровие
и адаптивность, а инструкторы
выбирают людей с так называе�
мым пассивно�агрессивным ха�
рактером, терпеливых и хорошо
подготовленных физически.

Снайперская пара нагружена
обычно десятками килограммов
снаряжения � приборы наблюде�
ния, боекомплект, продоволь�
ствие, элементы маскировки. И

все это надо донести до точки
скрытно, невзирая на то, что вок�
руг творится с точки зрения бое�
вой обстановки.

А потом уничтожить врага. Го�
ворят, что снайперов иногда "на�
крывает" психологически � после

о п р е д е �
л е н н о г о
к о л и ч е �
ства при�
ц е л ь н о
у н и ч т о �
ж е н н о г о
т о б о й
врага. Но

все они прекрасно понимают � враг
навсегда остается врагом, война
должна закончиться только нашей
победой, а любая рефлексия воз�
можна только после ее завершения.
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ÂÎÅÍÍÀß ÑËÓÆÁÀ

Как заключить контракт?
ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в пун�

ктах отбора, которые работают по всей стране. Есть такой
и в Мегионе. Здесь менее чем за сутки можно пройти все
необходимые процедуры � от оформления заявления до
отправки в воинскую часть.

В Мегионе утверждена единовременная выплата в 150
000 рублей при заключении контракта на военную службу.
Теперь граждане, подписавшие контракт в Мегионе, полу�
чают сразу до 2 750 000 рублей:

� 150 000 рублей � от города;
� 400 000 рублей от Министерства обороны России;
� 2 200 000 рублей � от региона.
Информация по телефонам: 8 (34643) 2�11�60, 8 (904)

880�08�07 и 8 (982) 185�52�72.
Присоединяйтесь к рядам истинных героев!

ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ
ÐÀÇÚßÑÍßÅÒ

Внесены изменения в Уголовно�процессуальный
кодекс Российской Федерации

В УПК РФ закреплено право подозреваемого или обвиняе�
мого, содержащихся под стражей в следственном изоляторе,
на свидание с защитником путем использования систем видео�
конференцсвязи. Свидания могут проводиться по заявлению по�
дозреваемого или обвиняемого с согласия защитника, при на�
личии технической возможности и соответствующих помеще�
ний, а также при условии соблюдения конфиденциальности
таких свиданий и сохранения адвокатской тайны.

Настоящий федеральный закон вступает в силу по истече�
нии ста восьмидесяти дней после дня его официального опуб�
ликования.

Внесены изменения в статью 71 Федерального
закона "Об образовании в Российской Федерации"
и отдельные законодательные акты Российской
Федерации

Соотечественникам, проживающим за рубежом и выиграв�
шим международные олимпиады, предоставлено право при�
ема на обучение в российские вузы без вступительных испыта�
ний.

В перечень лиц, имеющих право на прием в вузы на про�
граммы бакалавриата и специалитета без вступительных ис�
пытаний, включены члены сборных команд иностранных госу�

дарств � победители и призеры международных олимпиад по
общеобразовательным предметам, являющиеся гражданами
РФ или соотечественниками, не являющимися гражданами РФ.

Перечень таких международных олимпиад утвердит пра�
вительство.

Федеральный закон вступает в силу со дня его официаль�
ного опубликования, за исключением положений, для которых
предусмотрен иной срок их вступления в силу.

Внесены изменения в статьи 68 и 71 Федераль�
ного закона "Об образовании в Российской Федера�
ции"

Инвалидам с детства и инвалидам вследствие военной трав�
мы предоставлено преимущественное право зачисления в техни�
кумы и колледжи. Предусмотрено, что указанное право предос�
тавляется при условии успешного прохождения вступительных ис�
пытаний (в случае их проведения) и при прочих равных условиях.

Подписан закон, устанавливающий ограничения
на количество сим�карт, которые могут быть заре�
гистрированы на одного человека

Так, на гражданина РФ может быть зарегистрировано не
более двадцати абонентских номеров, на иностранца � не бо�
лее десяти.

Законом предусмотрены и иные масштабные изменения в
порядок оказания услуг подвижной радиотелефонной связи, в
частности:

� договор об оказании услуг связи с иностранцем допуска�
ется заключать при наличии сведений о таком лице в Единой
биометрической системе, запрещается заключать указанный
договор с иностранцем через сеть "Интернет";

� также в договоре об оказании услуг связи с иностранцем бу�
дут указывать IMEI устройства, в котором планируется использо�
вать сим�карту. Использовать ее в другом устройстве можно будет
только после внесения в договор соответствующих изменений;

� устанавливается обязанность операторов связи осуществ�
лять проверку достоверности сведений об абонентах, в том
числе с использованием ЕСИА и ЕБС.

В случае если сведения об абоненте окажутся недостовер�
ными, оператор связи не вправе оказывать такому абоненту
услуги связи.

Гражданам по их запросу через Единый портал госуслуг пре�
доставят сведения обо всех заключенных договорах на ока�
зание услуг связи и номерах, выделенных абоненту.

Кроме этого, настоящим законом блогеров с аудиторией
более 10 тысяч подписчиков обязали сообщать сведения о себе
в Роскомнадзор.

Если указанное требование не будет исполнено, Роском�
надзор направит владельцу соответствующей социальной сети
требование об ограничении доступа к странице блогера.

Федеральный закон вступает в силу со дня его официаль�
ного опубликования, за исключением положений, для которых
установлены иные сроки вступления их в силу.

Федеральным законом от 08.08.2024 N 304�ФЗ
"О запрете продажи безалкогольных тонизирующих
напитков (в том числе энергетических) несовершен�
нолетним и о внесении изменения в статью 44 Фе�
дерального закона "Об общих принципах организа�
ции публичной власти в субъектах Российской Фе�
дерации" установлен запрет на розничную продажу
безалкогольных энергетиков несовершеннолетним

Установлен запрет на розничную продажу безалкогольных
энергетиков несовершеннолетним. Подписанным законом ус�
танавливается запрет продажи безалкогольных тонизирующих
(в том числе энергетических) напитков несовершеннолетним
на всей территории РФ.

Субъекты РФ смогут установить ограничения времени и
мест продажи таких напитков.

Предусматривается, что в случае возникновения у продав�
ца сомнения в достижении покупателем безалкогольных энер�
гетиков совершеннолетия, продавец вправе потребовать у по�
купателя документ, позволяющий установить его возраст.

Устанавливается обязанность продавца отказать покупа�
телю в продаже таких напитков, если имеются сомнения в дос�
тижении покупателем совершеннолетия и документ, позволя�
ющий установить его возраст, не был представлен.

Настоящий федеральный закон вступает в силу с 1 марта
2025 года.

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

Выход всегда есть
В ПОСЛЕДНИЕ годы психологическая служба набирает всё

большую популярность среди разных возрастов населения. Почти
два года назад в Мегионской городской больнице открылся каби�
нет медико�психологического консультирования, где приём паци�
ентов ведет медицинский психолог Ольга Евгеньевна Горбачёва.

Многие задают вопрос: в чем разница между психиатрической
и психологической помощью? Ведь в названиях присутствует сло�
во ПСИХО, и корни его лежат в древнегреческом языке. Разница в
том, что психиатр имеет дело с патологическим состоянием паци�
ента, связанным с расстройством психики, и занимается его меди�
каментозным лечением. Психолог же не выписывает рецептов, но
тем не менее в его психологической поддержке нуждаются те, кто
находятся в трудной жизненной ситуации, а проще говоря, в стрес�
се, но при этом все они психически здоровые люди.

Влияние стресса на здоровье многие недооценивают и
пытаются найти выход самостоятельно. Отсюда и возникают
проблемы с алкоголем или ещё хуже. Например, суицидаль�
ные настроения, которые разрушают как физическое, так и
психическое здоровье.

Стрессовые ситуации знакомы многим. Они могут возник�
нуть где угодно: на работе, в семье, в дороге и т.д. Не все умеют
справляться со стрессом самостоятельно, а в арсенале психо�
лога есть инструменты, которые позволяют человеку преодо�

леть трудности. Психолог помогает взглянуть на, казалось бы,
неразрешимую проблему с разных сторон, находя её боле�
вую точку. И тогда проблема буквально на глазах теряет свою
силу или вовсе исчезает. Всегда нужно помнить, что безвыход�
ных положений не бывает, а психолог в данном случае � ваш
друг и помощник. Вот примеры психологических проблем, с
которыми работают наши специалисты:

� нарушение психологической адаптации;
� беспокойство, тревога, страхи, панические атаки;
� проблемы в межличностных и семейных взаимоотноше�

ниях;
� конфликты;
� сложности в общении;
� болезненные привязанности;
� депрессии;
� бессонница;
� травматичные и болезненные воспоминания;
� синдром хронической усталости;
� расстройства пищевого поведения и др.
Таким образом, квалифицированная психологическая

помощь позволяет улучшить не только самочувствие пациен�
та, но и сделать человека ментально более сильным, способ�
ным преодолевать любые трудности. Если говорить образно,
то психолог помогает пациенту найти выход из мрачного под�
земелья к свету.

Кроме того, специалист�психолог может провести экспе�
риментально�психологическую диагностику состояния и пси�
хических функций человека и при необходимости направить к
другим врачам�специалистам.

Каждый из вас может в случае необходимости обратиться
за консультацией к медицинскому психологу и получить ква�
лифицированную помощь совершенно бесплатно.

На прием можно записаться через участкового врача или
самостоятельно по телефону 8 (950) 522�52�96.

Пресс�служба Мегионской городской больницы

На железнодорожном переезде
будет перекрыто движение

УПРАВЛЕНИЕ капитального строительства и жи�
лищно�коммунального комплекса сообщает, что 20 но�
ября 2024 года с 20.00 до 22.00 часов и с 00.30 до 02.30
часов на железнодорожном переезде 873 км (переезд
п. Высокий), пересекающем автомобильную дорогу
"Сургут�Нижневартовск", будут производиться рабо�
ты по замене переездного настила. В связи с этим
движение автомобильного транспорта будет частич�
но перекрыто.

НЕКРОЛОГ

На 70�м году жиз�
ни, после тяжелой и
продолжительной бо�
лезни скончался

АБДУРАХМАНОВ
Ахмед Хузуевич,

заслуженный строи�
тель Югры, активный
общественник, пре�
красный муж и отец.

Ахмед Хузуевич
родился 22 августа
1955 года в городе Ле�
ниногорске Восточно�
Казахстанской облас�
ти. Окончил Ростовс�
кий инженерно�строительный институт, квалифи�
кация � инженер�строитель. В Мегион приехал в
конце 70�х годов. Этот город стал его родным до�
мом. Здесь выросли его дети: трое сыновей и две
дочери.

Многие годы Ахмед Абдурахманов проработал
в строительной отрасли города. Под его руковод�
ством построены многие жилые дома и объекты
соцкультбыта Мегиона.

Ахмед Хузуевич около 30 лет возглавлял чечен�
скую национальную общественную организацию.
Он всегда чтил традиции и обычаи своего народа,
бережно относился к его культурному наследию, но
при этом неизменно уважал и традиции предста�
вителей других национальностей, проживающих в
нашем городе.

Ахмед Абдурахманов был одним из инициато�
ров строительства в Мегионе первой мечети. Про�
фессионал в работе, прекрасный семьянин, отзыв�
чивый и добрый человек, готовый всегда прийти
на помощь � таким Ахмед Абдурахманов останется
в памяти и сердцах людей, знакомых с ним. Его
жизнь и трудовой путь достойны вечной памяти и
благодарности.

Выражаем искренние соболезнования семье,
родным и близким Ахмеда Хузуевича. Светлая па�
мять достойному человеку…

Администрация города Мегиона,
коллектив информационного агентства

"Мегионские новости"
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Опыт “Артека” в Мегион

"Я жить люблю и
жизнь люблю"

Наше будущее в единстве

Золото и бронза
на первенстве страны

МарияМарияМарияМарияМария
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Бронзовая награда по самбо

В ОРЕНБУРГЕ прошло первенство России по прыжкам на ба�
туте. В соревнованиях приняли участие 555 спортсменов в возрасте
от 9 до 16 лет из 35 субъектов Российской Федерации, в том числе
Луганской Народной Республики.

Мегион представили спортсмены отделения по прыжкам на ба�
туте спортивной школы "Вымпел".

Соревнования проходили в индивидуальных прыжках на батуте,
синхронных прыжках на батуте, прыжках на академической дорожке и
двойном мини�трампе.

По итогам соревнований мегионские спортсмены завоевали 2
золотые и 2 бронзовые награды:

� 1 место среди девочек 9�10 лет заняли Рогожина Ангелина и
Горбунова Мария в дисциплине "Cинхронные прыжки";

� 3 место среди юношей 13�14 лет заняли Мавлютов Эмиль и
Иващенков Михаил.

Поздравляем тренеров�преподавателей Акиншина Андрея Ген�
надьевича, Акиншину Лиану Филиксовну и спортсменов с победой!

В НИЖНЕВАРТОВСКЕ прошло первенство Ханты�Мансийс�
кого автономного округа � Югры по самбо среди юношей и девушек
11�12 лет памяти заслуженного строителя России, почетного граж�
данина города Нижневартовска Е.И. Куропаткина.

В соревнованиях приняли участие более 300 спортсменов из
разных городов. Мегион представляли 7 спортсменов отделения
самбо спортивной школы "Вымпел" под руководством тренеров�пре�
подавателей Ивана Владимировича Самарина и Альберта Мухаме�
довича Гатаулова.

По итогам соревнований мегионские спортсмены завоевали
бронзовую награду в весовой категории до 51 кг. 3 место заняла Алина
Зарипова.

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

КСОИ "Росиночка” поздравляет
с днём рождения Валентину Дмитриевну

ШЕРКУНОВУ!

Желаем Вам не болеть, не унывать,
Подольше отдыхать, покрепче спать!
Тихонечко, чтоб спорились дела.
Судьба, чтоб Вас хранила и была щедра!
Пусть в Вашей жизни радости и счастье
Одной дорогой рядышком идут!

Мегионская городская организация
“ВОИ” поздравляет с юбилеем

СОККО Элионору Ивановну, РЯБОВУ Надежду
Ивановну, ДЕНИСЕНКО Антониду Александровну,
ЗУБАРЕВУ Любовь Михайловну, БАЙТУВГАНОВА

Альберта Мугутдиновича, ГОДЯЦКУЮ
Нину Эльмировну и ГАЙФУЛЛИНУ

Альбину Хизамовну!

Юбилей � это праздник, когда сердца наполня�
ются гордостью за пройденный путь, за пережи�
тые испытания и достигнутые успехи. Это время,
когда каждый из вас может ощутить тепло любви
и уважения, заботы и внимания. Хотим выразить
слова благодарности всем, кто был рядом в радо�
стные и трудные моменты, поддерживая и вдох�
новляя вас.

ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ ко�
манда МАОУ № 5 "Гимна�
зия" успешно завершила
обучение в Международном
детском центре "Артек" по
программе "Эффективное
управление воспитательной
деятельностью в образова�
тельной организации".

В числе 125 представи�
телей школ из 15 регионов
страны педагоги из Мегио�
на познакомились с арте�

ковскими методами и тех�
нологиями, которые помогут
улучшить процесс обучения
и воспитания в школе.

За четыре насыщенных
дня работы директор гим�
назии Вита Николаевна
Подлиповская, заместитель
директора по воспитатель�
ной работе Эльвина Хали�
товна Радионова и советник
директора по воспитанию
Ирина Сергеевна Беца по�
грузились в атмосферу ак�
тивного взаимодействия.
Вита Николаевна делится
впечатлениями и главным,
что получилось понять:

� Эта поездка дала мне
понять основное. Я горжусь
тем, что в нашей стране
главными принципами
жизни, воспитания, обра�
зования являются патрио�
тизм, традиции и Россия.

Вместе с коллегами и
педагогами "Артека" учас�
тники сессии обсуждали
вопросы развития воспи�

тательной среды и форми�
рования корпоративной
культуры, системы выявле�
ния талантов и основ про�
ектной деятельности, а так�
же рассматривали вопро�
сы сотрудничества с обще�
российскими детско�юно�
шескими организациями.

Итогом образователь�
ной сессии стала защита

проектов по программе
"Эффективное управление
воспитательной деятель�
ностью в образовательной
организации". Получен�
ный опыт планируется
применять в мегионском
образовательном учреж�
дении, а также есть воз�
можность делиться им с
коллегами.

ÊÓËÜÒÓÐÀ

7 НОЯБРЯ в Детской
художественной школе со�
стоялось награждение уча�
стников конкурса детского
рисунка "Наше будущее в
единстве", организованно�
го в рамках Года семьи в
России и Года народного
сплочения в ХМАО�Югре.
Торжественное событие
также было приурочено к
важному празднику � Дню
народного единства.

Церемония началась с
того, что участникам кон�
курса рассказали о собы�
тиях, которые произошли в
1612 году. И ещё раз напом�
нили о важности сплочения
и объединения.

Всего в конкурсе "Наше
будущее в единстве" при�
нял участие 41 обучаю�

щийся городских образо�
вательных и дошкольных
учреждений, школ ис�
кусств и художественной
школы. Из них были выб�
раны 18 победителей по 3
возрастным группам.

Для церемонии на�
граждения и приветствен�
ного слова к детям обра�
тился директор детской
художественной школы Ле�
онид Степанов.

� Хочу сказать слова
благодарности вам, доро�
гие участники конкурса, за
то, что вы вникли в этот
процесс и смогли отразить
праздник в своих рисунках.
Не секрет, что если взять
один лист бумаги, то его
легко порвать, а вот если
таких листов будет кипа, то

это уже невероятно слож�
но. Помните, что мы едины
и вместе непобедимы, �
сказал Леонид Никитович.

Рисунки детей получи�
лись очень красочными и
наполненными важным
смыслом, что сила � в един�

стве. Искренность и про�
стота детей таит в себе
многое, и взрослые долж�
ны делать всё, чтобы ре�
бята остались такими же
добрыми и открытыми
людьми, когда вырастут. А
такие конкурсы, как "Наше
будущее в единстве", как
раз способствуют их раз�
витию и дружбе народов.

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

Когда Рида Хуснутдинова остаётся дома, она редко
лежит на диване перед телевизором, чаще читает
поэзию, общается с друзьями или же готовит традици�
онные татарские блюда для любимой семьи.

Есть одно место, которое помогло открыть себя с
новой стороны и погрузиться в творчество и культуру
своей национальности с головой. В 2014 году судьба
привела женщину в татаро�башкирскую общественную
организацию "Булгар". Туда её пригласила председа�
тель Зухра Бикташева. Вместе они организовывают
праздники и участвуют в городских мероприятиях. Их
цель � возродить и сохранить культурные традиции
татарского и башкирского народов, укрепить межнаци�
ональное сотрудничество. Деятельностью обществен�
ной организации заинтересовался и Динар Сагитович.
Он помогает супруге организовывать мероприятия и
принимает в них участие.

� Я рада, что смогла найти своё место в жизни, что
живу в таком месте. Мегион � прекрасный город, кто бы
что ни говорил. Есть молодежь, которая не хочет
возвращаться, говорят, здесь скучно. Но поймите, что
вы и сами можете создать много чего интересного,
например, общественную организацию или ещё что�
либо полезное. Я благодарна всем, кто меня окружает,
моим друзьям и коллегам, каждому из вас. В том, что я
смогла реализовать себя, есть огромная заслуга и
моего мужа. Если бы он не был рядом и не поддержи�
вал, не знаю, как прошла бы моя жизнь, � с благодарно�
стью говорит Рида Хуснутдинова.

�������������������Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.


